

クレーン付きトラックが河川敷に転落 1人ケガ

◆アウトリガー張り出し、敷き板の確認◆

[2014/8/21 18:49]

21日午前10時すぎ、宮城県の堤防の上で流木をトラックに積み込む作業をしていたクレーン付きトラックがバランスを崩して3メートル下の河川敷に転落した。この事故でクレーンを操作していた50代の男性作業員が肩を骨折するなどのケガをした。

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩!

荷台からの転落に注意!

デイ・ライトで、事故を起こさない、事故に遭わない、防衛運転

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう!

～ こまめにハイビーム(ライト遠目)運動実施中～

交差点 「右左確認/よ~し!」

飛び出た金属パイプにバイク突っ込む、死亡

2014/08/22 石川県警察本部 特別編集

19日午前11時ごろ、石川県の市道を走行していた原付バイクが、道路沿いの水田で方向転換していた農薬散布用の作業車から突出していた約7mの金属パイプに衝突する事故が起きた。この事故でバイクを運転していた86歳の男性が死亡している。警察は作業車を運転していた62歳の男性から事情を聞いている。金属パイプは車体右側に出て、道路を塞ぐ状態になっていた。警察では事故発生の経緯を詳しく調べている。

夜勤明け、帰宅途中 居眠り運転か?

対向車線にはみ出し、3台絡む事故

[2014/8/21 18:27]

21日午前9時前、福岡県の県道で、乗用車と大型トラックあわせて3台が絡む事故があり、1人が軽いケガをしました。事故を起こした乗用車運転の男性会社員(19)は「居眠りした」と話しています。乗用車が中央線をはみ出し、対向車線の大型トラックがこれを避けようとして道路脇の電柱に衝突しました。乗用車はそのまま対向車線を走行し、大型トラックの後ろを走っていた乗用車に衝突しました。この事故で大型貨物車を運転していた男性(43)が軽いケガをしました。現場は片側1車線の直線道路で、事故を起した車を運転の男性会社員は「夜勤明けで帰宅していて居眠りした」などと話しているということです。

大型トレーラーと正面衝突 乗用車の女性死亡

[2014/8/21 12:17]

21日午前、岐阜県の国道で、乗用車と大型トレーラーが正面衝突し、乗用車が大破、乗用車の女性が死亡した。トレーラーは、道路左側の側溝に、左側の前輪、後輪とも脱輪し、運転していた男性も軽いケガをした。警察によると、現場は片側1車線の見通しのいい道路で、緩い右カーブとなっていて、どちらかの車がセンターラインをはみ出したとみて調べている。

工事による渋滞の最後尾で玉突き

多重事故、6人搬送

(2014/08/21 16:55)

21日午前11時40分ごろ、兵庫県の山陽自動車道で、大型トラックや乗用車など8台が絡む事故が起きた。地元消防によると、足の骨折など重傷者2人を含む男女計6人が病院に搬送されたが、全員意識はあるという。県警高速隊によると、工事による渋滞の最後尾で玉突き事故が起きたとみられる。高速隊が状況を調べている。